

Martes 21 de febrero de 2017

“El precio de la grandeza es la responsabilidad”

Winston Churchill



TIPO DE CAMBIO
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

20.40

Euro

21.68

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA^{mx}

No habrá marcha atrás en la liberación de gasolinas: Peña

No hay marcha atrás en la liberación del mercado de gasolinas, afirmó Enrique Peña Nieto. “Esta liberación traerá inversiones en infraestructura y construirá un escenario muy diferente, mejor (...) Las inversiones esperadas son alrededor de 16,000 millones de dólares”. En una reunión con un grupo de comunicadores, se refirió a lo que pasará con el precio de la gasolina: “Tendremos un mecanismo de suavización que evitará fluctuaciones muy grandes de un día para otro”. El secretario de Hacienda, José Antonio Meade, ofreció detalles: “No habrá una banda de precios, porque no hay techo ni piso (...) En caso de que haya una tendencia de cambio fuerte en los precios, habrá un periodo de hasta 100 días para hacer la corrección en el precio”.

El Financiero

Gasolina tendría alzas hasta el verano

Durante el próximo verano la gasolina podría subir hasta 29 por ciento en México, tomando en cuenta los precios de futuros hasta agosto en la costa del Golfo de Estados Unidos, así como el tipo de cambio, mismos que toma la Secretaría de Hacienda y Crédito Público para la fórmula de precios. Según el Chicago Mercantile Exchange, el precio del galón de gasolina regular pasaría de 1.52 dólares por galón en marzo, a 1.77 en junio, y de ahí bajaría paulatinamente en el resto del año, motivado principalmente por la temporada de calor en aquel país.

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

Sufre Pemex pérdida de 62 mil mdp

El esquema de precios de gasolinas y diesel de 2016, impuesto por la Secretaría de Hacienda a Pemex, causó que la petrolera perdiera hasta 61 mil 512.2 millones de pesos. Esto porque ese esquema provocó que estuviese vendiendo el combustible importado consistentemente por debajo de sus costos, según un análisis de Grupo REFORMA. El cálculo no toma en cuenta las ganancias o pérdidas que la petrolera haya tenido por el precio al que pudo vender sus gasolinas y diesel producidas en sus refinerías, cuyos costos son distintos a los del centro refinador de referencia de Houston, Texas, en la Costa del Golfo. En 2016, Pemex importó aproximadamente 29 mil 371 millones de litros de gasolinas y 10 mil 931 millones de litros de diesel.

Martes 21 de febrero de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Convenios celebrados con diversas empresas hoteleras



Desarrollo de Maestrías con Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, sujetas a uso y aprovechamiento de los Colegios Federados



Certificación en materia de la Ley Federal para la Prevención e Identificación de Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita (LFPIORPI)



www.imcp.org.mx

NOTAS FISCALES:

IMSS y SAT refuerzan acciones conjuntas contra la evasión fiscal y pago de cuotas



PRODECON / Boletín del mes de enero de 2017



SHCP / Decreto por el que se reforma el diverso por el que se establecen estímulos fiscales en materia del impuesto especial sobre producción y servicios aplicables a los combustibles



MILENIO

China, verdadero blanco del proteccionismo: expertos

Aunque el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ha señalado que analiza aplicar impuestos a los productos mexicanos que ingresen a su territorio, sus asesores —el Consejo Nacional de Comercio—, más que protegerse de México, se enfocan en contener el arribo de artículos chinos. “Esta gente no es que realmente sea proteccionista, lo que tiene es una convicción de que a China hay que cerrarle la puerta. Hay 20 sectores donde China interviene, hace lo que quiere y, al final, tiene la intención de trasladar toda la industria manufacturera de los países desarrollados”, explicó un vocero del recién creado Consejo Nacional de Comercio en EU.

EXCELSIOR

IMSS y SAT van contra evasión fiscal y pago de cuotas

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y el Servicio de Administración Tributaria (SAT) firmaron un convenio para estrechar la coordinación a fin de detectar, combatir y prevenir esquemas de evasión en materia fiscal y de seguridad social. El acuerdo establece que dentro de los esquemas de colaboración a fortalecerse están el intercambio de información y el aprovechamiento de los sistemas tecnológicos para compartir y explotar la información. Además, el diseño de estrategias para el combate a la evasión y defraudación fiscal, así como el ejercicio conjunto, simultáneo o sucesivo, de actos de comprobación de las obligaciones en materia fiscal o de seguridad social.

La Razón

Baja confianza de la IP por alza en energéticos y tasa de interés

Los industriales del país perfilan un año turbulento para las actividades económicas, principalmente para el sector fabril, quienes tienen que enfrentar aumentos a las tarifas eléctricas, gasolinas, diésel, gas natural, gas LP, encarecimiento del dólar, mayores tasas de interés, alzas en los precios de insumos y materias primas, y un descenso en los pedidos. Para el presidente de la Confederación Nacional de Cámaras de Comercio (Concamin), Manuel Herrera, estos acontecimientos elevaron los costos de las empresas, comprimieron las utilidades y afectaron sus flujos de caja, generando importantes desafíos para el desplazamiento de inventarios y la cobertura de las necesidades asociadas al capital de trabajo.

Martes 21 de febrero de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(20/02/17)	6.25
TIIE 28 (20/02/17)	6.5965
TIIE 91 (20/02/17)	6.6927
TIIE 182 (15/02/16)	6.9166
CETES 28 (14/02/17)	6.21
Reservas internacionales (mdd)	
(10/02/2017)	174,948.0

Inflación anual (Ene. 2016-Ene 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	4.72
Inflación subyacente *	3.84

Inflación mensual (Ene. 2017, %)	
Inflación *	1.70
Inflación subyacente *	0.58
UDIS (21/02/17)	5.678932



* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSION

¿México se encamina a una recesión económica?

Las expectativas para la economía mexicana son inciertas, lo cual se traduce en menores inversiones e incluso algunos economistas no descartan una recesión si se dan ciertas condiciones. El balance de riesgos se ha deteriorado desde que Donald Trump ganó las elecciones presidenciales de Estados Unidos. Entre las principales amenazas que enfrenta la actividad económica destacan que se materialice un rompimiento del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), una interrupción de las remesas y un posible recorte en la calificación crediticia de México.



Una burla modificar precio de gasolinas esta semana, no hay condiciones técnicas: Amegax

El presidente de la Asociación Mexicana de Empresarios Gasolineros (Amegax), Pablo González, precisó que los ajustes diarios a los precios de los combustibles se realizarán los días martes, miércoles, jueves y viernes, que es cuando se tienen cotizaciones internacionales de los petrolíferos, gasolinas y diésel. Mientras que los días sábado, domingo y lunes, que es cuando no hay cotizaciones internacionales, será el mismo precio. En entrevista para el programa "Fórmula Detrás de la Noticia", aseveró que en la Ciudad de México, el cambio que se produce esta semana es de dos centavos menos en el precio de la gasolina Magna, la cual costará 16.28 pesos por litro, el único que se modificó.



Buques mexicanos capturan 2 mil 500 toneladas de atún: Conapesca

El comisionado nacional de Acuacultura y Pesca (Conapesca), Mario Aguilar Sánchez, destacó "un logro histórico de la actividad pesquera en nuestro país", con la captura de dos mil 500 toneladas de atún, con un valor de 100 millones de pesos. El funcionario de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) detalló que los buques "Oaxaca" y "Manzanillo" arribaron con el producto al puerto de Manzanillo, Colima. En un comunicado, señaló que "esta es la primera vez en la historia que buques atuneros mexicanos capturan con licencia de pesca en aguas de otro país en el Océano Pacífico oriental".

Martes 21 de febrero de 2017



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 21 de febrero

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 9 de febrero. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. DEUDA, MONEDA Y BOLSA: *La moneda local cotizaba en 20.43 por dólar, con una baja del 0.35 por ciento por ciento, ó 7.10 centavos, frente a los 20.359 del precio referencial de Reuters del lunes. BANORTE-IXE -Mercados accionarios y el dólar al alza en un contexto de buenas cifras en Europa y comentarios hawkish por Harker de la Fed. Emergentes con caídas generalizadas.



www.imcp.org.mx



PGR ofrecerá disculpa pública a indígenas acusadas de secuestro

Este martes, la Procuraduría General de la República (PGR) ofrecerá una disculpa pública a Teresa González Cornelio, Jacinta Francisco Marcial y Alberta Alcántara Juan, indígenas acusadas de haber secuestrado a seis agentes de la Agencia Federal de Investigación (AFI), en 2006. El 28 de abril de 2010, tras casi cuatro años de permanecer en la cárcel, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) declaró la inocencia de Teresa González Cornelio y fue liberada; poco a poco recuperó su vida y desde entonces espera la disculpa pública y el reconocimiento de su honestidad.



Continuarán vientos fuertes en la mayor parte del país

El Frente Frío número 29 se extenderá desde el oriente del Golfo de México hasta la Península de Yucatán, lo que provocará vientos fuertes en el litoral del Golfo de México, Istmo y Golfo de Tehuantepec, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Además se mantendrán vientos fuertes con rachas que pueden superar los 50 kilómetros por hora en los estados de San Luis Potosí, Zacatecas, Aguascalientes, Jalisco, Michoacán, Guanajuato, y Querétaro. De igual forma en Hidalgo, Puebla, Tlaxcala, Estado de México y Ciudad de México, con tendencia a debilitarse al final del día.

